

## 兵庫県公立高等学校 PTA 連合会研究大会のご報告

本研究大会が、11月30日(土)、神戸芸術センターにて開催され、本校からは校長先生、教頭先生、本部役員9名が参加しました。

本年度は、本研究大会の運営を神戸地区が担当することとなっており、星陵高校を主管校とし、本校は神戸地区理事校として、大会当日に受付・誘導を行うなど本部役員一同、準備に尽力しました。

また、喜ばしいことに、本校のこれまでの活動が評価され、優良 PTA 校に選ばれ、西上三鶴教育長に表彰いただきました。

記念講演では、ヒューマンコミュニケーション代表取締役「心の整形学校」校長 村松順二氏に、「親子の生活の質を向上させる脳と言葉の使い方」というテーマでお話いただきました。潜在意識に働きかけることで、他者を良くも悪くも支配できるというお話をされ、大変驚かされました。

更に、コミュニケーション上手は聞き上手といった話の中で、親から子供にどのような態度や言葉かけをすれば良いのかや、具体的な言葉かけの例を教えていただき、とても参考になりました。今回の講演で学んだことを、今後の子供との会話の中でしっかり役立てていければと思います。

